

Carta de Francisco Ayala a José M.^a Ferrater Mora (20/02/1984)

20 de febrero de 1984

Querido José María: Tu carta de felicitación, que te agradezco mucho, acaba de serme entregada. En este caso, la tardanza está justificada, pues fue "missent to Manila". Pero si Reagan confunde a Bolivia con Colombia, ¿por qué el correo no va confundir Manila con Madrid? En fin, la Academia se retrasó, la noticia te llegó con retraso, y tus líneas dieron la vuelta al mundo antes de llegar a esta comunidad autónoma. Pero... aquí estamos, firmes como el Peñón de Gibraltar. Quizá esta postal coincida con la noticia de que la Thatcher lo ha devuelto a la soberanía madrileña. Gracias otra vez, y un gran abrazo

de Ayala.-

REMITENTE: Ayala, Francisco

DESTINATARIO: Ferrater Mora, José M.^a

DESTINO: S.I.

ORIGEN: Marqués de Cubas, 6. Madrid

FICHA DESCRIPTIVA: [Carta manuscrita con membrete:] FRANCISCO AYALA